

En el frente de Teruel se ocupó el pueblo de Montoro de Mezquita En el frente de Castellón se rectificó nuestra línea a vanguardia y en el de Cataluña se rechazaron algunos intentos de ataque rojos

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 10 de Mayo de 1938.

En el día de hoy, el mal estado del terreno ha impedido la acción de conjunto de nuestras tropas que solo han efectuado dos rectificaciones de línea, una en la región de Los Hologados del frente de Teruel ocupando y rebasando el pueblo de Montoro de Mezquita y conquistando otras posiciones, y otra en el frente de Castellón, también a vanguardia de nuestra línea, en el sector de Alcalá de Chivert, sin gran resistencia.

En Cataluña, sector de Alavorsi, se han rechazado algunos intentos de ataque enemigo.

Salamanca, 10 de Mayo de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

CRONICA DE GUERRA

Las ruinas heroicas de Belchite

Por Justo SEVILLANO

En la noche del 24 de agosto de 1937, noche de San Bartolomé, los rojos posieron sitio a Belchite. El seis de septiembre la ocupaban. Y cuando terminaba la gran ofensiva de Aragón, reanudamos nosotros la ofensiva en este sector. Las tropas del cuerpo de ejército marroquí la conquistaron el día 10 de marzo de este año.

Nos entregaban un impresionante montón de ruinas y el Caudillo en la tarde del 11 de Marzo, habló desde un balcón de la Plaza Nueva de Belchite a sus soldados triunfadores y a un pequeño número de vecinos supervivientes. Exaltó nuestro Caudillo el heroísmo de los defensores de Belchite, caídos bajo el impulso de fuerzas mil veces superiores y al felicitar a sus soldados por la reconquista de aquellas gloriosas ruinas dijo: "Sobre estas ruinas, levantaré una ciudad amplia y hermosa. Sois dignos por vuestros heroísmos, de vivir mejor que hasta aquí habéis vivido."

Miraba el Caudillo las impresionantes ruinas de aquellos humildes hogares deshechos por

la furia roja y las tremendas desastrosas que hicieron las explosiones. En el seno de los humildes hogares se revelaba la honda pena del humilde vivir. Y fué estonada la promesa del Caudillo. "Sobre estas ruinas levantaré una ciudad amplia y hermosa. Sois dignos por vuestro heroísmo, de vivir mejor que hasta aquí habéis vivido."

Y en el cumplimiento de esta promesa estamos. En la tarde de hoy, he acompañado al ilustre jefe del servicio Nacional de regiones devastadas don Joaquín Benjumea Buri que ha llegado al frente de Aragón para anunciar el horror de las destrucciones que por voluntad del Caudillo y sin esperar a que la guerra termine, van a repararse con atención a un severo plan, y ya estamos aquí.

Era Belchite un pueblo que vivía tranquilo y labrador. Tenía cuatro mil vecinos y hoy le quedan después de grandes necesidades sufridas, en la escabrida ruina de la que por momentos distintos han ido liberándose, unos mil vecinos, niños, niñas y ancianos en su mayoría, porque los mozos, cayeron en la heroica defensa o fueron hechos prisioneros o muertos en Belchite. Pero "Auxilio Social" atiende al sustento de ese millar de supervivientes desgraciados, que perdieron sus hogares en la destrucción de Belchite. El Generalísimo ha hecho importantes envíos de prendas de vestir y mantas. Y además de la habitación, todo hay que darlo, nada tienen más que eso: Las ruinas bajo las que duermen su sueño de gloria sus dueños caídos por España. Y todo se va facilitando con generosidad y justa mano.

En las afueras de Belchite, se levantan ya unos amplios e hilébricos barracones, para albergar a los que no tienen casa, que son todos, porque Belchite no es más que un enorme montón de ruinas. Y con la casa y el pan de cada día, el Caudillo ha facilitado útiles de trabajo a los labradores. Cereales de los cabezas de ganado de labor se llevaron los rojos. El Caudillo ha enviado ya ganado de labor suficiente para el trabajo agrícola, que ahora podrán comprar los vecinos supervivientes.

El señor Benjumea con el Gobernador civil de Zaragoza señor Planas, el presidente de la Diputación señor Aluís Salvador, recorrieron el gran montón de escombros que sirven para señalar el lugar donde fué Belchite y donde, emergan para señalar todavía más el estrago, unos torres merdadas por la muerte y unos tejados que nada cubren.

Van revisando la epopeya de Belchite, hostilizado con fusos de cañón desde los primeros días del movimiento y bombardeado diariamente por los aparatos rojos. Desde el trece de agosto de 1936, Belchite fué destruido

de metódicamente. La artillería pesada y los aparatos de gran calibre destruyeron los edificios. El día 27 de Agosto, en pleno furor del asedio que al fin venció la heroica resistencia, cuarenta y cinco aparatos Martin Bomber y Potez, se emplearon en la obra destructora. Estas ruinas quedarán como reliquias. Se señalarán las que fueron calles de San Ramón, El Salvador y San Roque, la heroica vía que va desde la Plaza nueva a la carretera de Carriñena, por donde la noche del 6 de septiembre, 500 hombres, guindados por el Comandante Santa Pau, de la segunda bandera de la Falange de Aragón y el capitán Salas, de la compañía de ametralladoras de Aragón número 17, rompieron el cerco, arrojando en salida desesperada a los miles de rojos, ganaron el campo para llegar a Zaragoza 104, de los quinientos que hicieron la salida. Los demás quedaron en el camino.

El actual alcalde, Mariano Castellón, que fué uno de los hombres que rompieron el cerco, va exultando al señor Benjumea, cómo se realizó la acción, cómo se abrieron paso a su chillido y bombas de mano, hasta ganar el campo.

Quedarán las ruinas de Belchite. Quedarán para ejemplo de futuras generaciones las torres de San Martín, de los Agustinos, las Dominicas y quedará la capilla del hospital de San Antonio. Quedarán los enterramientos que eran de la casa de los Buira, donde ahora reposa el que fué alcalde de Belchite durante el asedio, don Ramón Alfonso Trallero. Quedarán los muros del Seminario y el cruzado de la calle Mayor y el arco que indica la entrada de la ciudad que se defendió palmo a palmo. Quedarán todas estas ruinas, como monumento nacional y precioso. Y junto a ellas, en terreno firme y sano, se alzarán un nuevo Belchite según prometió el Generalísimo.

El jefe del servicio Nacional de regiones devastadas y de reconstrucción, fué ayer a Belchite para hacer efectiva la promesa, cumpliendo órdenes del Ministro del Interior. Será la nueva ciudad alegre en su trazado, de puro estilo aragonés, valeroso y fuerte.

Nos entregaron unas ruinas. Ante ellas, la voluntad constructiva, levantará una ciudad nueva.

En tanto, la visita del señor Benjumea Buri se realizaba, viéndose como unos periodistas extranjeros tomaban notas y hacían fotografías. Que se conozca por el mundo entero la destrucción de España. Que se sepa cómo fué la guerra y cómo únicamente es posible la paz en este futuro para la que se trazan las líneas del nuevo Belchite, que se alzarán por voluntad del Caudillo, ante unas ruinas sagradas

para nosotros, porque son sepulcro de nuestros héroes y de nuestros mártires y testimonio de la barbarie roja, que fué asolando los campos para obtener efímeras victorias.

Los dirigidos rojos creen que si pierden Castellón habrán perdido la guerra

Dan órdenes para que se sacrifique a todos sus hombres con tal de resistir

Perpignan, 10. -- Por los numerosos huidos rojos de los Pirineos que acaban de llegar a Francia se sabe que los jefes rojos han enviado a todos los comandantes de sus tropas un documento en el que se dice a las claras la situación porque atraen y se pone de relieve su firme seguridad en el fracaso de la guerra.

Se añade en dicho documento que como último recurso deben defender el terreno palmo a palmo y cueste lo que cueste, pues si los "faciosos" llegasen a tomar Castellón sería el último golpe de la campaña.

Crónica de Ginebra LAS SESIONES DE LA SOCIEDAD DE NACIONES

El Palacio donde celebra sus sesiones el Consejo de Naciones está animado como en sus mejores tiempos. Bolivia, Francia e Inglaterra conferencian para tratar de vencer resistencias soviéticas. Y los señores Calvo Bonnet, Avenal y Litvinof, hacen transcurrir las horas en continuas conversaciones.

Hasta ayer las sesiones fueron secretas. Hoy han comenzado las sesiones solemnes. Primero, el Ministro inglés Lord Halifax habló, de lo que hay que hablar ahora, de la paz de la vieja Europa. Luego peroró Bonnet, quien se felicitó de la dirección emprendida por el Gobierno de Su Majestad británica y anunció que también Francia iba a entrar en negociaciones romanas. Otros representantes de diversos países se mostraron en idénticos tonos. El Delegado soviético, Litvinof dijo que a Moscú no dejaba de preocuparle el rumbo que ha tomado la política internacional con los pactos bilaterales al estilo del anglo-italiano.

Por la mañana tuvo lugar un acto dramático a cargo del Delegado chino. Pidió que al Japón se le aplicase el artículo 17 del pacto. No sabemos que dirá ese artículo, pero debe ser algo tremendo cuando el delegado chino pide que se aplique como venganza.

La tarde estaba señalada para tratar de la fenecida cuestión etíope, pero no llegó a celebrarse. Se dijo que el fúnebre acto suspendióse para esperar las decisiones del Negús, que quizá quiere que le esperen para asistir al sepelio.

Así es la sesión 101 de la S. N. Y mientras Bonnet invita a comer a unos y a otros y de Londres llegan noticias de que el Negús está desconsolado.

Quizá en la sesión de mañana se trate de la cuestión española. Mientras el Generalísimo Franco envía al frente soldados y aviones, los rojos mandan al frente carne de cañón, jahl, pero tienen en Ginebra nada menos que Alvarez del Vayo, el cual está impaciente y nervioso y se estudia el discurso que ha de pronunciar mañana. Se dice que Litvinof le ha dado algunos consejos...

Crónica de la situación militar

España Nacional: 360.000 kilómetros cuadrados; España roja del Norte: 20.000; España roja del Sur: 120.000

ULTIMOS DIAS DE TEMPORAL

Continúa el mal tiempo haciendo de las suyas: agua, frío y barro fueron el azote de los frentes, en las pasadas jornadas. Ello explica que en los Partes Oficiales se haya repetido el "sin novedad". Sin embargo, el barómetro comienza a subir y los datos meteorológicos mejoran; pronto lucirá sobre los campos el sol de la victoria.

CAMINO RECORRIDO

Aunque el progreso durante estos días no ha sido tan grande como el de los días anteriores, debemos hacer constar que fueron aprovechadas todas las circunstancias favorables para reorganizar nuestras líneas en estos tres principales sectores: sector de la sierra de El Pobo, suroeste de Morella y en la faja litoral que va desde Cuevas de Vinromá hasta Alcalá de Chivert. Si examinamos el mapa de operaciones observaremos que la gran bolsa que ascendía hasta el borde del Sur la carretera de Montalbán a Alcañiz se ha reducido en proporciones muy notables que casi suponen un promedio de treinta kilómetros. El arco que formaba el frente de Teruel a la costa ha sido rebajado y adquire ya muy poca profundidad. En definitiva, la provincia de Teruel está a punto de ser totalmente liberada.

BASE DE PARTIDA

Lo realizado hasta la fecha hay que justipreciarlo en su valor por de pronto se puede afir-

mar que no se ha dado tregua al adversario para que pudiese aprovechar un solo minuto en la socorrida fortificación; los ligeros cañones y tróteos y las descargas de las nubes que cruzaban sobre el campo anegadizo, también contribuyeron a que el enemigo no pudiera sacar partido de estos días de relativa calma guerrera y mientras tanto nuestro avance y nuestra mejora posicional a lo largo de todo el frente que va desde el sector turolense hasta tocar el mar nos han preparado una sólida base de partida para futuros ataques.

DEBEMOS ADVERTIR

Nos vemos en la obligación de registrar las voces y los gritos que lanzan estos días los marxistas diciendo que han podido organizar una línea para una nueva resistencia. Nada más lejos de ello; podríamos decir que el miedo les hace hablar en demasía; nunca han sido más grandes las bravatas que cuando sus nervios se encuentran sobrecitados. Los dirigentes rojos procuran refugiarse en lugares seguros para poder dar impunemente el salto a Francia. Los barcos ingleses visitan los puertos rojos del Mediterráneo y recogen a los súbditos británicos, los cuales declaran que en la España marxista es imposible la vida de relación. No rigen las leyes y en cada ciudad ordena y manda un pequeño bohemio quien hace tabla rasa de las disposiciones que envía el Gobierno de Barcelona. En la zona roja sur no se hace el me-

nor caso de los trece puntos que ha resucitado el sector Negro y se asegura, con sorna, que no hay más puntos que los que integran el Gobierno anarco-soviético de Barcelona.

ES INTERESANTE CONOCER

Ahora conviene facilitar algunos datos estadísticos. La España marxista se encuentra partida en dos pedazos; Cataluña era una región de treinta y dos mil kilómetros cuadrados, pero como quiera que dominamos la parte Sur de Tarragona y el gran sector de la provincia de Lérida se ha reducido a una extensión de veinte mil kilómetros cuadrados; y la zona roja del Sur mide unos ciento veinte mil kilómetros cuadrados.

Frente a esto la España Nacional dispone de una superficie unida y compacta de 360.000 kilómetros cuadrados. A esta extraordinaria superioridad superficial hay que añadir nuestra superioridad demográfica y nuestra perfecta organización de la vida en todos los órdenes. Esto quiere decir que estas dos manchas rojas que abochornan nuestra Patria serán barridas muy en breve del mapa de España. J. S.



ROGAD A DIOS EN CARIDAD
POR EL ALMA DEL SEÑOR

Don Eusebio Pinilla Losilla

CAPITAN DE INFANTERIA CON DESTINO EN EL GRUPO DE REGULARES, NUM. 3

Que dió su vida por Dios y por España, confortado con los auxilios de nuestra Santa Religión y la bendición de Su Santidad, el día 3 del actual.

R. I. P. A.

El Excmo. Sr. General Jefe Superior de las Fuerzas de Marruecos; el Ilmo. Sr. Coronel Jefe de la Circunscripción Occidental; el Grupo de Fuerzas Regulares Indígenas de Ceuta número 3; su desconsolada viuda; hija; madre (ausente); padres políticos; hermanos (ausentes); hermano político; primos; primos políticos; tíos; tíos políticos, y demás familia.

RUEGAN encarecidamente una oración por su alma y la asistencia al funeral que por su eterno descanso se celebrará el jueves 12 del corriente, a las diez de la mañana, en el Santuario de Nuestra Señora de África, por cuya obra de caridad y piedad les quedarán agradecidos.

Se han concedido indulgencias en la forma acostumbrada. Las misas gregorianas comenzarán el próximo día veinte, a las nueve y media de la mañana, en la Iglesia Parroquial de los Remedios.

NO SE INVITA PARTICULARMENTE



PRIMER ANIVERSARIO
DEL SEÑOR

Don Agustín Bordes Borràs

Alférez de la Legión, 6.ª Bandera, que murió por Dios y por la Patria el día 11 de Mayo de 1937, a los 35 años de edad.

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Pilar San Vicente, hijos, Angelita, Rosita y Agustinito.

RUEGAN a sus amistades asistan a las misas que se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora de África hoy día 11 a las 10 de la mañana, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Hitler regresa a Alemania

A su salida de Italia se le tributó una grandiosa despedida. - El Führer envía telegrama al Emperador y al Duce expresando su agradecimiento por las atenciones recibidas

LOS ARTISTAS FLORENTINOS OBSEQUIAN AL FUHRER

Florenca, 10. -- En el Palacio Viejo Hitler recibió ayer a 50 de los más famosos artistas italianos, figurando entre ellos músicos, poetas, pintores y escultores. Con ellos iba el Alcalde de la ciudad quien hizo entrega al Führer de un álbum de Florenca con sus monumentos, palacios y obras más notables. Los artistas regalaron a Hitler un álbum con las firmas de todos ellos, adornada su cubierta con un medallón que re-

presenta un hércules matando una serpiente.

Hitler agradeció vivamente los obsequios que se le hacían conversando largo rato con el alcalde y los artistas italianos.

BANQUETE Y FUNCION DE GALA EN HONOR DE HITLER

Florenca, 10. -- A las 7 de la tarde en el Palacio de Ritz tuvo lugar ayer un banquete en honor del Führer, al que asistieron el Duce, el Conde de Ciano, Von Ribbentrop y demás ministros alemanes e italianos.

Terminado el banquete Hitler y el Duce con sus acompañamientos, asistieron a una velada en el Teatro Municipal de Florenca, donde los mejores artistas florentinos interpretaron el segundo acto de la ópera "Simón Boccanegra" del maestro Verdi. Tanto al llegar como al salir Hitler y el Duce fueron objetos de enormes ovaciones del público, puesto en pie.

HITLER SALE PARA ALEMANIA, DANDO POR TERMINADO SU VIAJE A ITALIA

Florenca, 10. -- Cerca de las doce de la noche el Führer acompañado del Duce se dirigió a la estación ferroviaria para tomar el tren y emprender el regreso a Alemania. Las calles por donde pasó el cortejo se hallaban llenas de gentes, que aclamaban a los jefes de las dos revoluciones. Cuando el coche llegaba a la estación fue

ron lanzados centenares de cohetes luminosos.

El Führer, que vestía el uniforme de Caporal de honor de las milicias revistió a las tropas que le rendían honores y saludó a las insignias de Florenca.

Antes de la partida Hitler y Mussolini conversaron varios minutos afectuosamente. El Führer invitó al Duce a subir al tren, declinando sonriente la gentileza del fundador del Imperio Italiano. Las personalidades que llenaban el andén ovacionaron este gesto de Hitler, con el que daba a entender que quería devolver en Alemania las atenciones que Mussolini había tenido con él en su visita a Italia.

Antes de subir al tren Hitler, los dos jefes se estrecharon las manos, cordialmente y luego desde la ventanilla Hitler volvió a tender sus dos manos al Duce que las estrechó de nuevo entre las suyas. Cuando se puso el tren en marcha se interpretó el Himno Nacional alemán y clamando al Führer la muchedumbre que se hallaba en la estación. Hitler desde la ventanilla correspondió a los saludos y el Duce permaneció en la estación hasta que el tren se perdió de vista.

HITLER EN LA FRONTERA VUELVE A RECIBIR EL HOMENAJE DEL PUEBLO ITALIANO

Roma, 10. -- A las 8'25 de la (Pasa a la última)

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer.

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

HOTEL MAJESTIC

CEUTA

De Colaboración

Homenaje al árbol

Con este título encabeza el eximio W. FERNANDEZ FLOREZ su último artículo inserto en A. B. C. del sábado, en el cual su fina y delicada sensibilidad, se exalta ante la perspectiva de un paisaje "ralo" y aremetre y denuncia al país al monstruo que con saña irrefrenable lo persigue, por parques y montañas.

Este "ente" repulsivo, no es otro que el cretino CONCEJAL que simulando al "saca mantecas", se regodea degollando y distrajando cuantos árboles caen bajo su término Municipal, ad vierte de paso a su Excelencia el Ministro de Agricultura, la conveniencia de crear Juntas o Comisiones de hombres especialmente buscando entre los que tuviesen un sentimiento del arte, de la decoración Urbana, y que ponga coto a la insaciable voracidad de esta plaga concejal.

Por mi parte tan directamente aludido por el ilustre Fiscal y con un miedo horrible, no ciertamente al delito que se me imputa, sino a la necesidad de justificarme ante mis convecinos después de esta denuncia tan concreta, digo y declaro bajo palabra de "matraca" que desde mi más tierna infancia, soy amigo cabal del árbol, a quien admiro y respeto mas cada día.

No temáis pues los ceuties, por vuestra riqueza forestal; que al menos mientras asista yo, no habrá siseo en la que se acuerde algo que ponga en peligro la vida de un solo árbol, sin que tengáis noticia de lo que se trama y sin mi más decidido oposición, y defensa.

Tengo tan alto concepto de lo que representa el árbol en la vida del hombre, que solamente me explico su inmenso sacrificio, hacia el humano, por el hecho de haber sido el "sujeto" que produjo su terrible castigo. El fruto prohibido, fué un producto suyo y la expulsión de Adán del Paraíso, causa fué, si bien indirecta, de un árbol. Sin duda, a partir de tan afflictiva fecha, el árbol tomó la heroica decisión de constituirse en su más decidido defensor, y así vemos que al llegar el hombre a este mundo, ya el árbol le está esperando, acogedor y diligente.

Sobre él nace y luego lo mece tierno y amoroso entre sus robustos brazos en forma de cuna, no separándose ya de él en su deambular por este valle de alegrías y lágrimas. El árbol lo sostiene las tres cuartas partes de su vida, ya que sobre él descansa y duerme. Adopta las más variadas formas para que juegue y se distraiga. Cuando niño y sobre finísimas láminas de su robusto tronco, comienza a conocer las letras del alfabeto. Más tarde le dá flores para que se deleite y haga presente, de lo que el más tímido se pone a ofrecer a una madre o a una novia. Magnánimo siempre, dedicado al alcance de su mano el producto de su labor, fruto de su inimitable laboratorio. Y donde la mano del hombre ha de hacer un esfuerzo continuado, allí está el árbol evitando con su noble roce, la herida. Así es este mango de martillo y azada o saña de fusil.

Necesita trasladarse sin fatiga de un punto a otro y adopta la forma de "rueda", o se tumba sobre las olas, y las ansias de lejanía de su buen amigo, se convierten en la grandiosa realidad de un nuevo mundo. Necesita fuego; él se lo produce. Peli-gra su salud, el árbol le proporciona medicamentos. Siente temores, y el árbol monta guardia en la estancia donde su amigo duerme. Nadie entrará allí mientras el árbol no sea hecho astillas. Tiene frío, el árbol se consume en llamas para que el hombre, su siempre buen amigo, se desentumezca y caliente.

Al árbol, nadie puede igualarle en patriotismo, pues él es quien en mayor proporción hace patria. El quien guarda afanosamente esta bendita tierra nuestra, para que no se precipite por barrancos y torerentas, perdiéndose en el mar. El es quien detiene a las nubes entre la maraña de su ramaje, haciéndoles verter su maravilloso cargamento.

A él y solamente a él, entrega el hombre su enseña Patria para que la tremole al viento, y las jerarquías, han menester del árbol para atestiguar su rango y autoridad.

¡Pero qué más! Si hasta para nuestras ansias de perfección y de eternidad, es el árbol en forma de CRUZ, quien simboliza nuestra religión y nuestra Fé.

Señor Fernández Florez: Bien está que advierta Vd. al Sr. Ministro de Agricultura para que detenga el hacha asesina del Concejal, pero quien debería estar siempre alerta vigilando las incipientes conciencias de nuestros "chicos", es el Sr. Ministro de Instrucción Pública.

Mucho importa desarmar al concejal, pero mucho más interesa elevar a nuestra juventud en las prácticas de lo bello, de lo amable y de lo justo. Si yo fuese Ministro de Agricultura, los árboles de España, nacerían todos; absolutamente todos, dentro de los hogares españoles. En las ventanas rurales junto a la manta de albahaca, crecerían los pinos y los fresnos y los olivos. El vivero Nacional tendría siempre el calor y el cariño de las familias, y cuando saliesen de la casa para ser trasplantados, les seguiría el recuerdo de las madres y de los pequeños, que siempre recordarian las noches que habían dormido en la misma estancia, buscando a la helada. Que en todos los colegios de España se enseñe a los futuros concejales a querer al árbol, inculcando en la mente "de los que nos han de suceder" muy pronto, la imprescindible "obligación" de criar y plantar árboles en proporciones tales, que solamente deben ser modificadas cuando todas las calveras de España estén ya repobladas. Que el niño sepa inmediatamente, que el árbol es su más decidido amigo, y que nadie como él le defenderá de hombres, fieras y elementos. Que el niño no ignore que al llegar su última hora, cuando parientes y amigos vuelvan la espalda, estará junto a él, su entrañable amigo, el de siempre, el ARBOL que en abrazo estrecho y fraterno, en sublime renuncia y sacrificio, se hundirá en la tierra con él, para siempre.

Ismael Puyoles

Los Condes Viola de Campaño regresan a la península En el muelle de Ceuta fueron despedidos por el Alto Comisario y las altas Autoridades de Tetuán y Ceuta

El embajador de Italia abrazó al Alto Comisario en prueba de su agradecimiento y fraternal amistad

Contra sus deseos, S. E. el Embajador de Italia cerca del Gobierno del Gen-ralísimo, con de Viola de Campaño y su ilustre esposa, no han podido visitar definitivamente nuestra ciudad. Después de ser huéspedes de honor de S. E. el Alto Comisario, D. Juan Belgobber, y permanecer varios días en la capital del Protectorado y girar una visita a la ciudad Santa de Xauen, se proponían haberse detenido en nuestra plaza de Soberanía, pero ello no ha sido posible porque atenciónes de su alto cargo, han requerido la presencia del Conde Viola de Campaño en la Embajada.

De todas formas nuestras Autoridades locales y representaciones han tenido la oportunidad de expresarle a S. E. el Embajador de Italia y a su ilustre esposa, el cariño fraternal que nuestro pueblo siente por el gran Imperio Italiano y por el Duce.

Esta expresión de los sentimientos de nuestra ciudad pudo lograrse merced a que los Excelentísimos Condes Viola de Campaño embarcaron en nuestro puerto en la mañana de ayer para dirigirse a la Península.

Sobre las once y media de la mañana el muelle de España, donde se hallaba atracado el navío que había de llevar a los Condes Viola de Campaño al otro lado del Estrecho, comenzaba a animarse. La fanfarrina de las trompetas y tambores ponía su nota marcial en la mañana primaveral. El cielo azul parecía asociarse al homenaje.

Llegaron primero los soldados de la gloriosa infantería. Una compañía del Batallón de Cazadores del Serrallo, con bandera y banda de cornetas y tambores. Marchalidad en los muchachos del ocho que se situaban dando cara al navío que esperaba a los Condes.

Después, marcharon también, los Cazadores. Abren marcha los rastadores, siguiéndoles la banda de cornetas y tambores, después la Banda de música de la Falange, las banderas de España y la organización falangista y una centuria de Cazadores, con su gulón. Van situándose a continuación de los soldados de Infantería, dando también cara al navío.

Van llegando después las Autoridades y Jerarquías de Falange, así como representaciones oficiales y de los centros económicos y culturales de la ciudad. Y bellas damas y damitas de Tetuán y nuestra ciudad ponen la nota de belleza en el muelle bañado de luz y de sol.

Nuestro block de notas es incapaz de recoger todos los nombres y todas las personalidades que figuran en nuestras anotaciones. S. E. el Delegado del Gobierno, don Luis de León, quien llegó acompañado del Comisario de Policía, D. Felipe Martín; S. E. el Jefe de las Fuerzas Navales del Norte de África, D. Francisco Jiménez, con el Comandante de Marina, don Vicente Pérez Baturones y nutrida representación de la Armada; el Alcalde de la ciudad, D. Fernando López Cantil, llega acompañado de su ilustre esposa y sus bellas hijas; el Jefe Local y Secretario Local de Falange Española Tradicionalista de las J. O. N. S., camaradas Rosende y Lanuza, así como todos los Delegados de Servicios y Secretarios de los mismos; Delegado de Orden Público, Teniente Coronel D. Manuel Rodrigo Zaragoza; todos los concejales con el Secretario de la Corporación, don Alfredo Meca; Jefe Provincial del Servicio Nacional de Prensa, don Enrique del Castillo, acompañado de los señores Olivencia y Rallo afectos a dicho servicio; Vicario General, doctor D. Emilio Fernández, a quien acompañan varios canónigos y sacerdotes; Ingeniero Director de la Junta de Obras del Puerto, señor Gaytán de Ayala; Delegado del Trabajo, Comandante D. Jacobo Guitart; Jefe Local de la Sección Femenina, camarada Aurora Aymat, con las Delegadas y Secretarías de los distintos

Servicios de la Organización; Director del Monte de Piedad, D. Germán Iray-dra; Jefe de Sanidad Exter, Dr. José Bosque; Coronel de Intendencia, Sr. Cuartero; Teniente Coronel Jefe del Batallón del Serrallo D. Buenavntura Sánchez de Palma; Comandante Mayor de la Legión y representaciones de todas las unidades militares de la guarnición; representación de la Comunidad Musulmana de Ceuta, directores de la Prensa local y otras muchas personas que ostentaban la representación de entidades y centros.

A las doce y media llegó al muelle de España S. E. el Alto Comisario, D. Juan Belgobber, presentando armas la Compañía de Cazadores del Serrallo y la centuria de Cazadores, mientras se interpretaba el Himno Nacional, escuchado brazo en alto por las personalidades mencionadas.

S. E. revisó la Compañía de Cazadores acompañado por el Jefe del Batallón y la Centuria de Cazadores acompañado por el Jefe Local de Falange. Seguidamente S. E. fué con plimentado por las Autoridades y conversó afectuosamente con las ilustres damas y bellas damitas de Tetuán y Ceuta que se hallaban en el puerto.

Tras la revista de las fuerzas, estas brillantísimamente desfilaron ante las Autoridades Superiores. Durante un buen rato S. E. los Condes Viola de Campaño conversaron afectuosamente con cuantas personas habían acudido a despedirlos, impresionando los fotógrafos numero

3; D. Antonio Campos Gil, 0'50; D. Francisco Blanco Ortigoza, 0'50; D. José Compañ Castellano, 1; D. José Giménez Felipe, 2; don Manuel Sánchez Aguilera, 0'50; D. José Ruiz Martín, 1; D. José Trigueros Cortés, 2; D. Juan Jiménez Rodríguez, 1; D. Juan Cortés Castro, 1'50; D. Juan Palacios Ruiz, 2; D. Juan Martín Román, 2; D. Miguel Cánovas Valero, 2; D. Manuel Valle, 2; D. Manuel Ortega Pérez, 0'50; D. Manuel Graeças Navas, 0'50; D. Francisco Sánchez Domínguez, 1; D. Antonio Serrano Camacho, 0'50; D. Miguel Palaró Fernández, 0'50; D. Gabriel Salas Mosilla, 1; D. Miguel Muñoz Rodríguez, 1; D. Pedro Guerrero, 1; D. Diego Barzola Gil, 0'50; D. Francisco Torres Ramírez, 0'50; D. Francisco Gil Toledo, 0'50; D. Francisco Moreno Barroso, 0'50; D. Antonio Ramírez Fortes, 0'50; D. José Rodríguez Rodríguez, 0'50; don Juan Ortiz Godoy, 0'50; D. Antonio Carrasco Sánchez, 0'50; D. Pedro Palacios Díaz, 1; don José María Alias Exposito, 1; don Juan Martín Cárdenas, 0'50; D. Natalio García, 0'50; don Alvaro Ariza, 0'50; D. Francisco Rodríguez Vaqueró, 0'50; D. Diego Toledo Gallardo, 0'50; D. Domingo Anet Olea, 0'50; D. Andrés Galán Jiménez, 0'50; Mohamed Ben Hamido Bebratmán, 0'50; D. Antonio Lomelá Jiménez, 0'50; D. Manuel Fernández García, 0'50; D. José Montes Fernández, 0'50; don José Ortiz Botello, 0'50; D. Manuel Durán Castañeda, 0'50; D. Bartolomé Quero García, 0'50; D. Francisco Flores Arro, 0'50; D. Francisco Ruiz López, 0'50; D. Francisco Linares Rollé, 0'50; D. María Couceiro Pucenoño, 0'50. Total pesetas 147'50.

Carlo Villar, D. Manuel Gutiérrez y don Esteban Pasco, sargentos de la Agrupación de Artillería de Ceuta, en Cuarto grupo transportado. — Cuarta Batería. — Estafeta de campaña núm. 50.

Ecos de Sociedad

Ayer en el vapor correo, de regreso para Algeciras y Zamarora en viaje de novios, embarcaron el joven Abogado del Estado, D. Felipe Pastor de Omedo y su bellísima esposa doña María Julia Ramos, primos hermanos del glorioso Capitán Ramos. (Presente!).

Desearnos a tan dichosa pareja en un viaje feliz y que les haya sido grata su breve estancia en Tetuán y Ceuta.

A pasar unos días de desasos y asistir a las típicas fiestas del Mulud marchó ayer a Alcazarquivir la Delegada local de Auxilio al Combatiente, camarada Carmen Martín de la Escalera, a quien desearnos toda estancia en la ciudad alcazarquivir.

D. C. A.

Construcción de refugios

Aportaciones en metálico Recaudado en el día de hoy, 2.197'50 ptas. Total recaudado hasta la fecha, 140.200'10 ptas. Ceuta 10 de mayo de 1938. II Año Triunfal. El Secretario, A. Meca

Suma esta relación pesetas 407'50 Importan las relaciones anteriores ptas. 13.947'40 Total recaudado hasta el día 10 de mayo ptas. 14.354'90 Aclaración: En la relación publicada ayer, apareció con el núm. 2.815, D. Antonio Acevedo, 5 ptas., cuando en realidad, dicho donativo correspondía a doña Antonia Acevedo.

Madrinas de guerra

Solicitan madrina de guerra los siguientes señores: D. José Coraza Puente, don Miguel Saavedra Manilla y don Delfín Sánchez Montoya, sargentos de la Agrupación de Artillería de Ceuta núm. 3.—Batería de Costa. D. Juan H. Romero, alférez del 10 Batallón del Regimiento de Infantería de Pavia núm. 7. Estafeta de campaña núm. 72. D. Felicitísimo Nieto, D. Juan Márquez, D. Roberto Martín y Tomás de Pablo, cabos de la Radio. Apartado 54.—Larache. D. Francisco de Leirós, don José Luis de Barco, D. Carlos Tambar y D. Félix Reg. Pertencientes a las Fuerzas Aéreas de África. A-rédrómido de Tetuán. D. Emilio Rodríguez, don Antonio García, D. Tomás Adiego, doña Antonia Becerra, don

EN BROMA Y EN SERIO

Ayer si me convenci de que estábamos en Mayo, al madrugar tan hermoso ese sol que muy temprano se lavó toda la cara en espera de algo extraño. Pensando estaba el motivo de tan repentino cambio, cuando héte aquí que se posa en mis cristales un pájaro (de la ventana se entiende) para decirme admirado que el Embajador de Italia, Conde Violla di Campallo, para España se marchaba de su esposa acompañada.

Entonces comprendí la causa del radiante diez de Mayo, fecha azul en que pisó nuestro Muelle ceuti-hispano, quien a Italia representa cerca del Caudillo Franco.

Ya que de viajes mi pluma hoy quiere hablarles, digamos que el lunes partió de Roma el gran Canciller germano, llecando para su tierra de toda Italia un abrazo y otras cosas muy importantes con que el "Eje" se ha afianzado. De despedidas hablaba? Pues hay que variar vocablos, diciendo que ayer llegó "pa" predicar en el Santo Triduo a nuestra Virgen de Africa por la tarde comenzado Don Antonio Cort, cononigo de Málaga. ¡Bien llegado!

Angelin.

D. C. A. Refugio Plaza de Acazárto. Encargado: José Ocaña Peralta. Rafael Guerrero Soñás, Rafael Madrid Cabrera, Francisco Lago Sánchez, José Navarro Reina, Salvador Campos Pérez, Pedro García Galindo, Salvador Anillo Moreno, José García Valentin, Horacio Pérez Ramos, José Granada Sánchez, Domingo Martínez Hernández, Domingo Córdón Rada, Juan Carreras Tui, José Sánchez Crespo, Vicente Moreno Pema, José Reche Deliedo, Manuel Ríos Valencia. Refugio Recinto Sur. Juan Salas Herrera, Silvestre Gil Martínez, José Vázquez Ite to, Andrés Corbacho Avila, Salvador Ordóñez Jiménez, Vicen te Cedano Moreno, Alonso García Arillo, Juan Salazar Beltrán, José Moreno Lobt, Rafael Morales Sierra, Manuel García Molinas, José Castro Ferrero, Francisco Núñez Martín, Manuel González Vázquez, José Porra González, José Ruiz Berrocal.

Constucción de Refugios

RELACION DE CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 14 Refugio de Jadú Antonio Pérez Mena, Francisco Muñoz Ruiz, Juan Rodríguez Gutiérrez, José López Tor may, Daniel Casado Recio, Leonardo Ballesterro Cañizares, Juan Ramírez Muñoz, Francisco Reyes Adalid, Juan Lobato Jiménez, Alonso Lobato Ruiz, José Pérez León, José Carnero Luque, Sebastián Ortega Navarro, José Ortega Fontivero, Francisco Sánchez Cortado, José Vega Vega, Antonio Jiménez Bueno, Miguel Solano Rodríguez, Rafael Ríos García, Juan Troyano Villar, Salvador Moreno Reina, Antonio Natera Palma. Refugio Plaza de Ruiz Encargado: Manuel Moleto Ortiz. Alonso Cañestro López, Juan Cuñeca Jiménez, Antonio Jaén Anillo, Manuel Narváez Jiménez, Joaquín Fuentes-Vica Fernández, Juan Belido Valdenebro, Francisco Rodríguez Cille da, Antonio Ruiz Plineda, Manuel Fernández León, Rafael Liger Pereira, Diego Molina Fernández, José Olliva Pato, Pedro Gutiérrez Collo, Francisco Postigo Roda, Fernando Lázaro Bernal, Ignacio Pardo Ramirez, Juan Trillo Pérez, Antonio Pulgencio Gallardo, Juan Gil Pérez. Refugio Plaza de los Reyes Encargado: José María Romero. Joaquín Salvador Hernández, Nicolás Salvador Oliver, Antonio Sierra Valencia, Heriberto Bermelo Jurado, Fernando Núñez Martínez, José Bermúdez Fernández, Narciso Segura Ortiz, Pedro Serrano Lozano, Diego Ezeval Ortiz, Juan Molina García, Antonio Benavides Martín, Eugenio Figuerada Cañibano, Francisco Pérez Ramos, Manuel Pérez Ramos, Manuel Peña Alma, Jesús Mijangas Herrera, Antonio Chacón Gómez, José Mesa Prieto, Jisé López Vialta, Manuel Sierras Villegas.

Refugio Plaza de Acazárto. Encargado: José Ocaña Peralta. Rafael Guerrero Soñás, Rafael Madrid Cabrera, Francisco Lago Sánchez, José Navarro Reina, Salvador Campos Pérez, Pedro García Galindo, Salvador Anillo Moreno, José García Valentin, Horacio Pérez Ramos, José Granada Sánchez, Domingo Martínez Hernández, Domingo Córdón Rada, Juan Carreras Tui, José Sánchez Crespo, Vicente Moreno Pema, José Reche Deliedo, Manuel Ríos Valencia. Refugio Recinto Sur. Juan Salas Herrera, Silvestre Gil Martínez, José Vázquez Ite to, Andrés Corbacho Avila, Salvador Ordóñez Jiménez, Vicen te Cedano Moreno, Alonso García Arillo, Juan Salazar Beltrán, José Moreno Lobt, Rafael Morales Sierra, Manuel García Molinas, José Castro Ferrero, Francisco Núñez Martín, Manuel González Vázquez, José Porra González, José Ruiz Berrocal.

Refugio Plaza de Ruiz Encargado: Manuel Moleto Ortiz. Alonso Cañestro López, Juan Cuñeca Jiménez, Antonio Jaén Anillo, Manuel Narváez Jiménez, Joaquín Fuentes-Vica Fernández, Juan Belido Valdenebro, Francisco Rodríguez Cille da, Antonio Ruiz Plineda, Manuel Fernández León, Rafael Liger Pereira, Diego Molina Fernández, José Olliva Pato, Pedro Gutiérrez Collo, Francisco Postigo Roda, Fernando Lázaro Bernal, Ignacio Pardo Ramirez, Juan Trillo Pérez, Antonio Pulgencio Gallardo, Juan Gil Pérez. Refugio Plaza de los Reyes Encargado: José María Romero. Joaquín Salvador Hernández, Nicolás Salvador Oliver, Antonio Sierra Valencia, Heriberto Bermelo Jurado, Fernando Núñez Martínez, José Bermúdez Fernández, Narciso Segura Ortiz, Pedro Serrano Lozano, Diego Ezeval Ortiz, Juan Molina García, Antonio Benavides Martín, Eugenio Figuerada Cañibano, Francisco Pérez Ramos, Manuel Pérez Ramos, Manuel Peña Alma, Jesús Mijangas Herrera, Antonio Chacón Gómez, José Mesa Prieto, Jisé López Vialta, Manuel Sierras Villegas.

PERDIDA

de emblema de Falange, esmal tado en rojo con bordes blancos, se gratificará a quien lo entregue en Oficinas Intendencia. Conserje.—Paseo de Colón, de 9'30 a 1. PERDIDA de un reloj de pulsera. Se ruega a quien lo haya encontrado lo entregue en la Comisaría de Vigilancia. PERDIDA de un aro de oro de 18 carates, con un rubí y un zafiro, se ruega a quien lo encuentre lo entregue en la Inspección de Policía.

MENACHO

LIBRERIA Prensa extranjera, Biblioteca Circulante, Figuras, Libros de texto

Caramelos "Estampas Cine"

MARCA REGISTRADA

Completando la colección de artistas de cine en los preciosos álbums de la casa, que al efecto reparte gratuitamente, obtendréis bonitos y variados regalos.

De venta en confiterías y ultramarinos

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Ahucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES

EN CEUTA: Camoans, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana, 2. — EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. — EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8. — EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1. — EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32. — EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa.

Suscripción monumento a MOLA

Relación núm 28

2816. D. Arturo Rubio Vázquez, 5. 2817. D. José Mollá Noguero, comandante de Ingenieros, 5. 2818. Compañía General de Carbones, S. A., 250. 2819 al 2946. SERVICIO DE AUTOMOVILISMO DE MARRUECOS. TALLERES. Relación nominal del personal pagado de estos talleres, con expresión de la cantidad que aporta cada uno para la Construcción del Monumento al General Mola: D. Antonio Encomien da Durán, 1; D. Aurelio Compañ González, 0'50; D. Antonio Rodríguez Piñero, 1; D. Antonio Canevas Vera, 5; D. Emilio Rodríguez Figueroa, 0'50; D. Antonio Sánchez Lozano, 0'50; D. Antonio Núñez, 0'50; D. Antonio Ruiz Guerrero, 1; D. José López Bios, 0'50; D. Antonio Román Santacruz, 1'50; D. Antonio Martín Román, 1; D. Antonio Ortigosa García, 1; D. César Pérez Ortiz, 0'50; D. Enri que Tuva Viso, 2; Yahia Ben Si Hamido, 0'50; D. José Mayorga Tizón, 1. D. Francisco Rivas Galdeano, 1; D. Francisco Muñoz Pérez, 1; D. Francisco Perpiñán, 5; D. Gavino Corral, 1; D. José García Suárez, 0'50; D. Juan García Troncoso, 2; D. Juan Menéndez Marmol, 1; D. Juan Bermúdez Blazquez, 0'50; don Juan Mansilla Ortiga, 2; don Manuel Delgado Fernández, 0'50; D. Miguel Delgado Caracul, 5; D. Primo Sánchez Hernández, 5; D. Antonio García Beltrán, 0'50; D. Manuel Undegarín, 1; D. Angel Gay Paradis, 1; D. Cecilio Narváez Rubio, 0'50; D. Emilio Esteban Heredia, 0'50; D. Eusebio Molina Blado, 2; D. Gabriel Salas Losilla, 3; D. Antonio García Castillo, 1; D. Francisco Luna, 1; D. Bernardino Espelo Vera, 1; don Martín Alba Castaño, 1; don Francisco Bernal Duarte, 1; D. José Ortiz Martorell, 1; don Enrique Rodríguez Ramírez, 0'50; D. José Manuel Moreno García, 1; D. José Manuel Cha con, 1; D. Manuel Meléndez Té lez, 0'50; D. Juan Pérez Martí nez, 2; D. Luis Bernal Bermúdez, 1; D. José Peña Moyano, 0'50; D. Manuel López López, 1; D. Manuel Sánchez Amava, 1; D. Manuel López Nieves, 1; D. Antonio Serran Seglar, 0'50; D. Antonio Pastrana, 2; D. Andrés Domenech Ferrer, 2; D. Cristóbal Amaya Maldonado, 2; D. Isidro Colominas Miguel, 5; D. Antonio Gómez, 5; D. Antonio Zurita Zorrilla, 2; D. José Cano Guerra, 0'50; don Juan López Lledó, 1; D. Andrés Galdeano Parras, 0'50; don Antonio Romero Vicente, 2'50; D. Antonio Cerro Jiménez, 1; D. Virgilio Sánchez Canónico, 0'50; D. Francisco Jiménez Artona, 0'50; D. Isidro Martínez Velázquez, 2; D. Francisco Palacio Camarros, 2; D. Francis co Espinosa Pino, 1'50; D. Francis co Ruiz Sierra, 1; D. Francis co Santana Martín, 1; D. Francis co Sánchez Lara, 2; D. Francis co Ortiz Gómez, 1'50; don Francisco Trigueros Cortés, 2; D. Francisco Zamora Ortiz,

DELEGACION DE TRABAJO DE CEUTA

Ministerio de Organización y Acción Sindical
ORDEN

Ilmo. Sr.: Próxima la recolección de la cosecha correspondiente a este año de 1938, y no existiendo en la mayoría de las provincias, más reglamentación del trabajo que la fijada, tomando como punto de partida las bases o pactos colectivos que rieron en el año 1935 se impone dictar las medidas en caminadas a su revisión o modificación, pues evidente que del año 1935 a la fecha presente, han variado las circunstancias económicas.

La urgencia en llenar tal necesidad hace que provisionalmente, como hemos de resolver hoy todo aquello que en su día ha de ser acomodado a la Organización Sindical, se habiliten, de acuerdo con la legislación vigente, medios para llevar a cabo el ejercicio de la función normativa del trabajo.

Por ello dispongo:

Primero.- En un plazo improrrogable de quince días naturales, a partir de la publicación de la presente Orden en el "Boletín Oficial del Estado" los Delegados Provinciales de Trabajo remitirán a este Ministerio, propuesta de reglamentación de los trabajos agrícolas en su provincia, durante la próxima recolección, y faenas que se realicen en el campo con anterioridad al primero de octubre.

Para ello, solicitarán del Delegado Sindical la designación de un máximo de seis personas expertas en los cultivos o faenas agrícolas, de reconocida honradez, criterio económico y social, de acuerdo con las orientaciones del Estado Nacional - Sindicalista y que conozcan las distintas zonas o características de cultivo, y a su vez, de la Jefatura Provincial de F. E. T. y de las J. O. N. S. el nombramiento de dos representantes, que puedan llevar a las normas que se elaboren, las inspiraciones del Movimiento.

El Delegado Provincial de Trabajo, oídas las opiniones de dichos elementos, redactará el oportuno informe, con propuesta de las normas o bases que deban adoptarse, dándolo a conocer a los asesores con un plazo de cuarenta y ocho horas antes de su remisión a este Ministerio, al objeto de que puedan formular las objeciones que estimen pertinentes, que el Delegado, habrá de unir a su informe, llevándolo todo a este Departamento para la resolución que proceda.

Con la propuesta de nuevas normas, se acompañará siempre copia literal de las anteriores vigentes, expresando la fecha en que fueron aprobadas y el Organismo que la elaboró.

Segundo. - Los Delegados de Trabajo, participarán inmediatamente a los Jefes de los Servicios Agronómicos Provinciales las faenas agrícolas que han de ser objeto de reglamentación y el plazo de su estudio, al objeto de que dichos servicios puedan concurrir, colaborando en la propuesta, y si lo estimasen oportuno, emitir dictamen separado que en tal caso será unido al expediente y elevado a este Ministerio.

Tercero. - La reglamentación del trabajo que se proponga habrá de contener, a más de las normas de carácter general, de acuerdo con las Leyes en vigor, tarifas de salarios, teniendo en cuenta las peculiaridades y costumbres de cada región o zona.

Cuarto. - Este Ministerio resolverá sobre las propuestas formuladas, anulándose las Bases, Pactos o acuerdos de toda índole que rigiesen con anterioridad en los trabajos agrícolas que sean objeto de nueva reglamentación.

Santander, 26 de abril de 1938. - II Año Triunfal.

Pedro González Bueno. Señor Jefe del Servicio Nacional de Jurisdicción y Armonía del Trabajo.

Lo que se publica para general conocimiento y en cumplimiento de lo ordenado por la Superioridad.

Por Dios, España y su Revolución Nacional - Sindicalista.

Ceuta, 9 de mayo de 1938. - II Año Triunfal. El Delegado de Trabajo, Jacobo Guitart.

APOLO

Columba presenta su película titulada: SUPERSTICION

Comedia sentimental dirigida por Pehil Rosen que ha logrado una bella producción. Es figura central de la obra el célebre actor Jack Holt. También se cuenta en el reparto con el niño Jackie Shear, que se revela como actor de gran temperamento. Mona Barrie y Ralph Morgan completando la labor interpretativa de SUPERSTICION. Una película digna de admirar.

Clases de verano

Reposo de 1.º, 2.º y 3.º cursos de Bachillerato, Literatura, Latín, Filosofía y Gramática Histórica de 4.º, 5.º y 6.º cursos

CLASES A DOMICILIOS Y POR GRUPOS

Referencia: Calle Conrado Alvarez, 9. - 2.º, derecha.

La sesión de hoy

Orden del día para la sesión ordinaria de primera citación, que celebrará la Comisión Gestora de este Ayuntamiento el día 11 de mayo de 1938. II Año Triunfal, a las 18 horas: Acta anterior. Disposiciones oficiales. Gestiones de la Presidencia y vocales.

Propuesta del señor Alcalde en expediente instruido al obrero del Cementerio Manuel Mosca Ruiz.

Comisión primera. - Primero. - Informe en escrito de D. Juan Cañada, que solicita edificar en el solar núm. 6 de la calle Castelar.

Segundo. - Id. en id. de don José Bueno, que id. id. en la barriada del General Sanjurjo.

Tercero. - Id. en id. de Mohamed Ben Abdelkader que solicita ampliar la vivienda que posee en el Príncipe.

Cuarto. - Id. en id. de don Salomón Hachuel que solicita bordillo.

Comisión quinta. - Primero. Informe en oficio del Sr. Arquitecto relativo a la baja en el padrón de solares de propiedad del señor Ferragut.

Segundo. - Id. en id. del señor Interventor sobre cantidades dejadas en desahucio por empleados destituidos.

Tercero. - Id. en escrito del Banco Hispano-Americano relativo al pago de cantidades de las obras del Mercado.

Cuarto. - Id. en id. del jefe del Servicio de Limpieza sobre adquisición de material.

Quinto. - Id. en id. de don Antonio Arias, que solicita ser baja en el padrón de bebidas.

Sexto. - Id. en id. del Administrador de la Zona de Industria y Comercio sobre amortización de personal.

Séptimo. - Id. en id. de don Purificación Prebe que solicita se aumente la consignación para sepelios de beneficencia.

Octavo. - Id. en id. del señor Arquitecto sobre adquisición de bordillo.

Déclimo. - Id. en id. del Desinfectador titulado sobre cobro de desinfecciones.

Id. en id. de señores que solicitan devolución de arbitrios.

Comisión sexta. - Primero. - Informe en escrito de don José del Real que solicita dos meses de licencia.

Segundo. - Id. en id. de don Ramón Herrero, que solicita un mes de id.

Tercero. - Id. en id. de don Ladislao Codomo que id. id. id.

Cuarto. - Id. en id. de Antonio Delgado que solicita se le nombre botones gratuito de este Ayuntamiento.

Quinto. - Id. relativo a adquisición de gorras para el personal de higiene.

Sexto. - Id. en expediente instruido para conceder pensión a doña Francisca Durán Cabezas.

Peticiones graclables. Oficios. Pagos. Ruegos y preguntas. Ceuta 10 de mayo de 1938. II Año Triunfal. D. O. de S. S. El Secretario, A. Meca



NEUMATICOS Mangueras para todos los usos. Rodillos de imprenta. Bandas de Billar. Correas para transmisiones. Bandas de goma para sierras rotativas. Arandelas de goma. Exclusiva para Marruecos España y Ceuta

LA TECNICA ING. E. BUDT General Prima, 12 TETUAN

Falange Española Tradicionalista y de las JONS Sindicato de oficios varios "Por la Patria, el pan y la Justicia"

Las camaradas costureras, cuyos números de carnet estén comprendidos entre los 551 al 750, se pasarán por este Sindicato antes del día 15 del mes actual para facilitar al gunos datos que faltan en sus fichas; advirtiéndoles que las que no se presenten en la fecha indicada serán excluidas de la relación de turnos de trabajos. Ceuta 5 de mayo de 1938. II Año Triunfal. El Jefe del Sindicato V.º B.º El Delegado Local Sindical.

CERVANTES

Miércoles 11 de mayo de 1938 II Año Triunfal. Continúa de 6 a 1 Frank Borzage, el realizador de aquella gran película titulada: "El séptimo cielo" ha dado a la pantalla otras obras maestras, entre las que se encuentra, la producción Fox, directa en español, y que tiene por título: MARIDO Y MUJER

la maternidad en toda su gloria. El amor con sus penas y alegrías. Una creación interpretativa de Jorge Lewis. Conchita Montenegro, Rosita Granada y Pepe Nieto.

MARIDO Y MUJER una película que el público ha visto mostrada pasas de volver a ver. Una historia repleta de interés y emoción. Una producción Fox en español directo. Mañana jueves de gran gala. Hispania Tobis presenta el maravilloso Film de la temporada 37-38 "A espaldas de la pista", la vida de los artistas de circo. Una película que recuerda y supera a TRUJA de la misma marca!

Cámara Oficial de Comercio Industria y Navegación de Ceuta

AVISO URGENTE Los comerciantes e industriales de esta Plaza, que tengan créditos bloqueados en el extranjero, procedentes de exportaciones realizadas con posterioridad al 16 de Julio de 1936, se pasarán con toda urgencia por esta Cámara, donde se les darán instrucciones para cumplir el orden recibida del Excmo. Sr. Ministro de Industria y Comercio. Ceuta 9 Mayo 1938. - II Año Triunfal. El Presidente

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. "Fiesta de Año" Almacenes M. GARRION

GOLIAT Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores. Depositario en Ceuta, Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) RUTE Se impone por su calidad!!



MACHARNUDO "LA RIVA" AGENCIA PAUBLETE

Comisión Gestora del Ayuntamiento de Ceuta

PRECIOS MAXIMOS FIJADOS QUE HAN DE REGIR EN PLAZA PARA LOS SIGUIENTES ARTICULOS EN SU VENTA AL DETALLE

Table with prices for various goods: Carne de vaca, Carne de cerdo, Magro limpio, etc.

Table with prices for various goods: Chuletas, Filetes, Carne sin hueso, etc.

Notas. - Los precios del pescado, están fijados en las carteleras de la Pescadería. Las frutas y hortalizas se fijan a diario en los días hábiles del Mercado de Abastos, con arreglo a la entrada diaria de estos artículos, de la zona o Península. Ceuta, Mayo, 1938. II Año Triunfal. El Alcalde-Presidente, Ferrnando López Canti.

Bar Jandilla Plaza de Ruiz, 2 JUAN CAMPO GARCIA

Mercedes Berrocal PROFESORA EN PARTOS Soberanía Nacional, 58. Ceuta

ZEISS AGENCIA OFICIAL CASA ROS CEUTA TETUAN LARACHE

GEMELOS ZEISS AGENCIA OFICIAL CASA ROS CEUTA - TETUAN - LARACHE

Compañía de Navegación "Tirrenia" Vapor "FIRENZE" llegará a Ceuta el próximo día 20 con destino a Tánger y Sevilla, y el 26 para Málaga, Palma de Mallorca y Génova.

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

La Unión y el Fenix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (Fundada en 1864) Domicilio legal: Valladolid, edificio de su propiedad, Calle del General Mola número 1.

COMERCIALES INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal "Mútua de Ceuta"

Grandes almacenes de tejidos CASA IBANEZ La casa más surtida Últimas novedades

La Espiga de Oro Pañ español, francés y Vienn. - Especialidad en pañ moreno. - Pañ caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO Barriada de España, 110. Teléfono 4-7-8. CEUTA

RAMON WEL y HERMANO Fábricas de hielo. - Cámaras frigoríficas. - Aguas carbónicas y jarabes. DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" VERMOUTH MARTINI & ROSSI Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla Teléfono número 2-8-0

Cerámica de los Castillejos REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 4-0-3

LINEA DE VAPORES COMERCIALES Don Alvaro Rodríguez López Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga, para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo e Islas Canarias PARA INFORMES: En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas, y Santa Cruz de la Palma: Casa Alvaro Rodríguez López, Armador EN SEVILLA Casa Alvaro Rodríguez López, Armador EN HUELVA Agentes señores Domínguez Hermanos EN CADIZ Agente don Emilio Huart EN MALAGA Agentes Sres. Suc. de Celestino Echevarría EN CEUTA Y MELILLA SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA EN VILLA SANJURJO Don Manuel Izquierdo Romero

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado Finísimo. Última novedad en: VICENTINO

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossio General Sanjurjo, 2. CEUTA

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA Teléfono 1-9-6 CEUTA

¿Quiere Vd. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTIDO EN PANERIA PARA TRAJES DE CABALLERO.

Comité Constructor del Albergue para la infancia y la ancianidad

Resumen de los ingresos y gastos habidos en el mes de la fecha Existencia en fin de Marzo 104.949'13

Table with 2 columns: Ingresos (Donativo de la Junta de Reconstrucción Nacional, Donativo de la disuelta Federación Patronal, etc.) and Gastos (Comprobante n.º 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32).

Total ingresado 118.104'51

Table with 2 columns: GASTOS (Comprobante n.º 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32) and Total gastos 15.855'00.

RESUMEN

Table with 2 columns: Importan los ingresos y existencias, Importan los gastos, Existencia en el día de hoy, En poder del Banco Español de Crédito, En poder del Tesorero, Igual.

Ceuta, 30 de abril de 1938. — II Año Triunfal.

El Tesorero Rafael Orozco

Intervine: El Interventor, L. Martínez y Barrié

V.º B.º El Delegado-Presidente, León.

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

SECTOR DE CEUTA Orden del Sector de Milicia el día 10 de mayo de 1938. II Año Triunfal. SERVICIO PARA MAÑANA Jefe de Cuartel. — Suboficial D. Fidencio Pasamar Giraldo. Imaginaria. — Suboficial don José Gutiérrez Trujillo. Plantones, Vigilancia y servicio nocturno Segunda Falange comp. eta. Imaginaria. — Tercera Falange.

AUXILIO SOCIAL La Cuestión del Domingo 8 de mayo. Un poco más animada ha resultado la Cuestión celebrada el pasado domingo y es que las camaradas comprendieron

la necesidad que tienen los Comedores de su esfuerzo y acudieron enardecidos de santo amor falangista. 2.399'95 ptas. alcanzó el total de lo recaudado y la pareja que obtuvo mejor recaudación fue la formada por María Fernández y Sofía Capote, que con la hucha núm. 49 recaudaron 2215 ptas. hablando colocado 200 emblemas. Esta buena pareja de camaradas mereció todos los elogios de esta delegación, pues no circunscriben su actividad a la Postulación quincenal, sino que diariamente acuden a servir la comida a los moritos de Jadú y además han fomentado la Ficha Azul de su distrito elevando considerablemente los ingresos por este concepto y encargándose también de su cobranza. También obtuvieron buena recaudación Antonia Martín y Remedios Vallejo, que colocaron 150 emblemas obteniendo 62'35 ptas. y Anita Pérez y Aurora Cervera, con 58'55 pesetas. Que siga el ejemplo. Saludo a Franco. Arrriba España!

Aviso a los comerciantes madrileños

Se ruega a todos los comerciantes e industriales de los ramos de la alimentación, combustible y hielo de Madrid que se encuentren en la zona nacional, se dirijan con la mayor urgencia a la Comisión de Abastos del Ayuntamiento de Madrid en Valladolid, reseñando sus nombres y apellidos, domicilio, emplazamiento de los respectivos establecimientos, así como la clase de los mismos, enviando al propio tiempo dos fotografías.

Varias informaciones de radio

UNA VELADA EN HOMENAJE A ITALIA EN EL II ANIVERSARIO DEL IMPERIO

Valladolid, 10. — Ayer y con motivo del II Aniversario de la fundación del Imperio italiano tuvo lugar un festival en homenaje a la hermana nación italiana. Actuó la coral vallisoletana que cosechó enormes ovaciones habiéndose destinado los ingresos de la velada al Auxilio Social de esta capital.

SE REPRODUCE EL EXODO DE MILICIANOS ROJOS A FRANCIA

Confiesan su impotencia para resistir en los desfiladeros del Pirineo

París, 10. — De nuevo ha comenzado el éxodo de los combatientes rojos que en gran número se refugian en Francia. Durante la noche última muchos milicianos rojos entraron en territorio francés presentándose a las Autoridades de la vecina nación. Dicen que toda resistencia en los desfiladeros del Pirineo, resulta inútil, sobre todo por la dificultad de los aprovisionamientos. Todos estos milicianos llegaron a territorio francés en un estado lamentable, cubiertos de harapos y hambrientos.

LOS MADRILEÑOS RESIDENTES EN SEVILLA CELEBRAN LA FIESTA DE SU PATRON

Sevilla, 10. — Los madrileños residentes en Sevilla se proponen celebrar solemnemente la fiesta de su Patrón San Isidro Labrador. Asistirá a los actos el Obispo de Madrid-Alcalá. Por la mañana tendrá lugar una solemne misa con comunión y por la tarde el Cardenal Segura presidirá la reunión de los madrileños en el Palacio Arzobispal.

EN BARCELONA SE VENDEN LOS ZAPATOS A CUATROCIENTAS PESETAS EL PAR

Perpiñán, 10. — Los periódicos de Barcelona llegados a esta ciudad informan de la situación de hambre en que se encuentra la ciudad condal. Una noticia por bien de manifestado aviesos son las cantidades fabulosas de que se ha de disponer para poder vivir allí. Esta noticia viene en la crónica de tribunales y dice que ha sido condenada una mujer llamada Rosa Sánchez por haber vendido un par de zapatos en cuatrocientas pesetas.

EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

Se denuncia que los rojos asesinaron a un súbdito inglés en una cheka. Londres, 10. — En la Cámara de los Comunes fué interpelado el Subsecretario del Estado, Butler, sobre los sucesos en la España roja.

NOTA DE LA DIRECCIÓN DE MUTILADOS

El Reglamento del benemérito Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria, y el Cuadro de Diagnósticos, que interesan a todos los Organismos del Estado, Provincia y Municipio. Entidades de servicios públicos y empresas particulares, a quien dicho Reglamento obliga, se han puesto a la venta al precio de DOS PESETAS CINCUENTA CENTIMOS cada uno. Los pedidos acompañados de su importe en sellos o giro, pueden hacerse a la Dirección de Mutilados (Sección de Publicaciones), Salamanca, y en todas las librerías de la España Nacional.

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS Consulta de 3 a 5 Teléfono 2-8-3 Cienfuegos Arrabal, 6. primero CEUTA

En la Sociedad de Naciones YA SE DAN POR FRACASADAS LAS INTRIGAS DE LOS ROJOS

Ginebra, 10. — Las actividades de esta mañana han corrido a cargo de los rojos enviados a la Sociedad de Naciones, los cuales no han cesado de celebrar conferencias y conciliábulos. La impresión dominante en los medios ginebrinos es que los delegados marxistas han fracasado en todos sus intriguas. Hoy Alvarez del Vayo ha sostenido una conferencia, a mediodía, con el delegado soviético.

Otra vez la emisora rusa anti-stalinista ACUSA AL DICTADOR SOVIETICO DE HABER ASESINADO A MUCHOS COMPAÑEROS

Varsovia, 10. — La emisora anti-bolchevique que funciona en Rusia, siguió anoche su campaña. Pese a que todas las emisoras soviéticas, incluso las más potentes tratan de interferirla. La emisión fué perceptible perfectamente en Polonia. El locutor ha declarado que gran parte de sus camaradas habían sido víctimas de la tiranía de Stalin, durante el primero de Mayo. Finalmente declaró que hablaba en nombre del partido revolucionario de Lenin.

Un diputado preguntó si sabía el Gobierno que había sido asesinada una súbdita inglesa en una cheka roja de Barcelona.

El señor Butler contestó que no sabía nada sobre el particular pero que se harían las necesarias diligencias para averiguarlo. También se dijo en la Cámara de los Comunes que los barcos rusos son los que tienen el control de los puertos marítimos y que también son rusos los mandos del ejército rojo.

DON NICOLAS FRANCO CONFIERE CON EL DOCTOR OLIVEIRA SALAZAR

Lisboa, 10. — El representante diplomático de la España Nacional, don Nicolás Franco ha visitado en el día de hoy el Ministerio de Estado de Portugal sosteniendo una conferencia en términos cordialísimos con el doctor Oliveira Salazar.

EN LA SOCIEDAD DE NACIONES

Se aplazó la sesión en que debía tratarse de la cuestión etiopie.

Ginebra, 10. — La sesión de esta tarde de la Liga de Naciones, que había sido convocada para que hicieran declaraciones sobre la cuestión de Abisinia, los delegados de Inglaterra y Francia, ha sido suspendida indefinidamente sin que se fijase fecha para su celebración.

ATUN NO SE HAN REANUDADO LAS CONVERSACIONES ENTRE EL CONDE CIANO Y BLONDEL

Roma, 10. — En los círculos políticos se ha desmentido oficialmente la noticia dada por la prensa francesa de que en el día de hoy se hubieran reanudado las conversaciones entre el Conde Ciano y el encargado de Negocios de Francia, señor Blondel.

EL DUCE PRONUNCIARÁ UN DISCURSO EN GENOVA EL DÍA DOCE

París, 10. — En los círculos políticos franceses se espera con gran interés el discurso que ha de pronunciar el Duce, Benito Mussolini, en Génova.

TELEGRAMAS DE HITLER AL REY EMPERADOR Y AL DUCE

Roma, 10. — Al abandonar tierra italiana, desde la misma frontera Hitler ha enviado al Rey Emperador el siguiente telegrama:

"El Socialista" aún no ha publicado su edición barcelonesa.

Barcelona, 10. — Como es sabido en vista del corte en otro de la España roja "El Socialista" anunció la edición de otro número en Barcelona donde se han trasladado sus principales redactores y más calificados marxistas que quieren hallarse más próximos a la frontera por lo que pueda ocurrir. Sin embargo el número no acaba de salir, según afirma la redacción por "causas ajenas a su voluntad".

EN ALEMANIA VA A INAUGURARSE UNA ESCUELA PROFESIONAL FEMENINA

Berlín, 10. — La obra femenina alemana, inaugurará el 15 de Mayo, Día de la Madre, la primera escuela profesional femenina en los alrededores de Berlín. En esta escuela a la que seguirán otras, se darán cursos de seis semanas a todas las jóvenes que se vayan a casar.

LOS ANARQUISTAS VIGILAN LOS AERODROMOS CATALANES

Sospechan que los ministros rojos van a huir de un momento a otro.

Toulouse, 10. — Se reciben noticias de Barcelona informando que grupos anarquistas vigilan noche y día todos los aeropuertos de Cataluña, porque desconfían de los ministros rojos y demás cabezas, que sospechan trataban de huir en fecha próxima.

RUSIA VENDE CIENTO CINCUENTA MIL FUSILES A CHINA

Londres, 10. — El corresponsal del "Daily Mail" en Varsovia informa que el Gobierno soviético ha firmado un contrato con los delegados chinos que se encuentran en Moscú, para suministrarles 150.000 fusiles que serán enviados el día 15 de junio.

SE REUNEN VARIOS MINISTROS FRANCESES

París, 10. — Esta mañana se han reunido algunos ministros para estudiar diversos asuntos, principalmente relacionados con los planes financieros.

UN DRACONIANO MANIFIESTO DE ALVAREZ DEL VAYO

Ginebra, 10. — En los círculos próximos a la Delegación de la República española aseguran que el ministro de Relaciones Exteriores, del Vayo, no accederá al aplazamiento del debate del problema español. No obstante, existe la impresión de que el Consejo de la

Liga de Naciones, no pretenderá desarrollar por su extensión, el problema español, pues la solución de la cuestión de Abisinia, creará ya bastantes dificultades para añadir otras más.

Del Vayo ha publicado el lunes, un manifiesto en el que declara, que a su llegada a Ginebra para defender su causa ante el Tribunal Internacional, deseaba expresar que nadie estaba autorizado para entrar en negociaciones para establecer un armisticio. El motivo es muy sencillo, dice, pues la república española, no combatía contra un grupo de Generales desleales, a los que hubiera vencido muy pronto, sino contra dos potencias invasoras; entre la nación soberana, orgullosa de su soberanía, y los extranjeros no podía haber ni paz ni negociación.

Como se ve ya se han dado cuenta de que estamos enterados de su pretensión.

Hitler regresa a Alemania

(Viene de la primera)

mañana el tren en que regresa Hitler a Alemania llegó a la frontera allí se hallaba el ministro Secretario del partido fascista Starachi y otras personalidades italianas que subieron a Hitler para dar el último adiós a Hitler. Una compañía con banda de música rindió al Führer los honores de ordenanza. Una gran multitud se había aglomerado en el paso de la frontera, aclamando al Canciller alemán.

REAGREDA EL DISCURSO DE HITLER EN ROMA

Roma, 10. — Al abandonar tierra italiana, desde la misma frontera Hitler ha enviado al Rey Emperador el siguiente telegrama:

"Al abandonar tierra italiana se he sentido profundamente expresado a vuestra Majestad a la Emperatriz más más emocionadas gracias por la acogida con que me honrásteis. El recibimiento que me dispensó el pueblo italiano y los ejércitos de vuestras potentes fuerzas armadas serán inolvidables para mí. Los días pasados en Italia, con su gloriosa historia y su magnífico presente pertenecerán a los mejores recuerdos de mi vida. En prueba de mi reconocimiento cariñoso y amistad acepto mis más calurosos votos por el Emperador, la Emperatriz y el pueblo italiano, Hitler".

Al Duce ha enviado el Führer el siguiente mensaje:

"Los días que he pasado a su lado, en vuestro magnífico país serán imborrables en mi memoria. Os expreso mi admiración por vuestra obra y creación del Imperio. He visto la Italia renovada por vos, convertida en Imperio, pero ante todo estos días me ha sido permitido conocer a vuestro pueblo, en su juventud y en su grandeza de Italia. La camaradería del que nos une a nosotros dos es comparada por nuestros pueblos. Le saludo agradecido Hitler".

CASA MOLINA

ELECTRICIDAD, JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL, PEPELES PINTADOS

El mejor regalo

UN MONUMENTO HISTORICO La bonita construcción del "Alcázar de Toledo" se remite mediante el envío de dos pesetas en sellos de Correos.

Galletas "MARI TRINI"

GRANADA

La difícil situación financiera de Bélgica

EL GOBIERNO HA RATIFICADO LA CONFIANZA AL JEFE DEL MISMO HACIENDO CASO OMISO DE LAS CRITERIAS DE LOS MARXISTAS. SE NOMBRARA UNA COMISION EN LA QUE SE EXCLUYEN A LOS MARXISTAS TAMBIEN

Bruselas, 10. (A las 23'45). — La atmósfera política, está en su máxima tensión. En todos los medios políticos existe gran nerviosidad e intranquilidad. Esta misma inseguridad política ha sido la causa de que el Rey de los belgas se haya decidido a aplazar su anunciado viaje a Holanda, en espera de que la situación se resuelva.

Todo el revuelo lo ha causado la inclusión en el orden de asuntos a tratar en la sesión de la Cámara leída hoy, de la declaración del Gobierno, sobre "la situación financiera de la nación".

Además, ha contribuido a alarmar a la opinión, las medidas preventivas adoptadas por el director general de seguridad, colocando grupos de gendarmes en las calles adyacentes al Parlamento, para evitar cualquier manifestación del pueblo.

Se tenían noticias, que los elementos extremistas, acudirían a las inmediaciones de la Cámara de los diputados para expresar su disconformidad con las medidas de carácter financiero propuestas por el Gobierno, para aumentar los impuestos con el fin de alcanzar la nivelación del presupuesto del país. Y de ahí, la razón del lujo de precauciones tomadas.

Desde mucho antes de comenzar la sesión del Parlamento, en el ambiente de los pasillos se notaba la intranquilidad misma que se observaba en los medios políticos de Janson.

Al comenzar la sesión, la sala estaba completamente llena, no percibiéndose casi, la falta de algunos diputados de las minorías de oposición. En medio de este ambiente, se levanta el ministro de Hacienda, quien dice que gracias a las radicales medidas tomadas por el Gobierno, se ha podido reducir el déficit del presupuesto de mil ochocientos millones de francos belgas a mil ciento cincuenta millones.

Siendo imposible hacer más economías—añadió— resultó que es imprescindible, nivelar el presupuesto a base de nuevas contribuciones.

Termina su intervención, diciendo que el Gobierno encuentra esta solución como la única.

Después se levanta el jefe del Gobierno, el que no es acogido con simpatía por la oposición.

Dice que es preciso lograr un equilibrio entre los gastos del Estado y que es absolutamente necesario conseguir una mayor economía en ellos, para mantener la confianza de la moneda belga en el extranjero.

Jansón, es interrumpido constantemente, entabándose violenta discusión entre los diputados de derechas y los marxistas, lográndose después de varios minutos, poner orden.

Vuelve otra vez Janson a hacer uso de la palabra y dice que se debe nombrar la comisión compuesta por delegados de la mayoría gubernamental, entre el Senado y la Cámara, para estudiar las reformas tributarias y asegurar la necesaria autoridad a los proyectos del Gobierno, el cual presentará a su vez a la Cámara, una moción pidiendo la ratificación de confianza.

Los diputados de la oposición, protestaron vivamente en contra de la proyectada moción, diciendo que así se le excluye de los debates.

La propuesta de Jansón, es aprobada por la mayoría de la Cámara, levantándose seguidamente la sesión, para dar lugar a que las diferentes minorías del Parlamento, tengan tiempo para estudiar la sugerencia del presidente del Consejo.

EXPLOSION EN UNA MINA INGLESA

Londres, 10. — En una mina de carbón, inglesa, ha ocurrido en la noche última una gran explosión a causa de la cual quedaron sepultados en la galerías más de doscientos mineros. Los trabajos de salvamento se hacen muy difícilmente y se teme que en el derrumbamiento hayan muerto muchos de los mineros.

INCENDIO EN UN BALNEARIO

Praga, 10. — En el famoso balneario polaco de Polom situado en las inmediaciones del mar Báltico se declaró un gran incendio que destruyó más de 40 edificios.